Servicio de Información

Comunicado de Prensa - 16 de mayo de 2013

Alegría y expectativa por el encuentro de los movimientos con el Papa Francisco

En la vigilia Pentecostés participarán más de 120.000 miembros de movimientos, nuevas comunidades, asociaciones y agregaciones laicales.

Una Jornada organizada por el Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, en colaboración con muchos movimientos, entre los cuales los Focolares.

"Más que esperarnos algo quisiéramos poder ofrecer. Nos interesa que el Papa sienta que tiene ante sí miles de personas con el único anhelo de dar testimonio de la vitalidad de la fe, la riqueza de los dones de Dios, la capacidad de responder a los desafíos más importantes del momento presente a través de los diferentes carismas que movimientos y asociaciones llevan consigo". Así explica Maria Voce, presidente de los Focolares, como el Movimiento se prepara a la cita del próximo fin de semana. "Desearíamos que el Papa Francisco sintiera nuestra completa disponibilidad para ser instrumentos de unidad entre los diversos componentes de la Iglesia, empezando por los hijos de los carismas antiguos y nuevos al servicio de una Iglesia comunión que es aquella que la humanidad hoy espera ver».

Han pasado 15 años del primer gran encuentro de Juan Pablo II con los movimientos y las nuevas comunidades (30 de mayo de 1998) organizado por el Pontificio Consejo para los Laicos. En esa ocasión, el Papa indicó su lugar en la Iglesia, definiéndolos "expresiones significativas" de su aspecto carismático, constitutivo de la Iglesia misma y co esenciales al carisma institucional. Y concluyó afirmando: "Hoy la Iglesia espera de ustedes frutos "maduros" de comunión y de compromiso" Después Benedicto XVI renovó la cita la vigilia de Pentecostés de 2006 (3 de junio). En otra oportunidad dijo: "Los movimientos eclesiales y las nuevas comunidades son una de las novedades más importantes suscitadas por el Espíritu Santo en la Iglesia para actuar el Concilio Vaticano II"3.

Desde el primer momento Chiara Lubich prometió al Papa Wojtyła que se comprometía, en virtud de su específico carisma, con el Movimiento en todo el mundo, a favorecer e intensificar la comunión entre los movimientos. Los frutos madurados desde entonces han sido abundantes, sea en el recíproco y profundo conocimiento, que en el colaborar para alcanzar objetivos comunes (paz, abolición de la pena de muerte, derechos humanos) sea en realizar juntos centenares de Jornadas, siguiendo el modelo de la Pentecostés '98, en numerosos países del mundo, con la participación de más de 300 movimientos y nuevas comunidades. Esta comunión crecida dentro de la Iglesia católica se ha abierto a una red de agregaciones y comunidades surgida en otras Iglesias cristianas. Juntas promueven el proceso de "Juntos por Europa", una aportación plural para la edificación de la "nueva Europa del espíritu", tomando inspiración del Evangelio.

Umberta Fabris (+39) 348 8563347 - Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063

¹ Juan Pablo II a los participantes en el congreso mundial de los Movimientos Eclesiales (Roma, 27-29 de mayo de 1998)

² Juan Pablo II durante el encuentro con los Movimientos Eclesiales (Roma, 30 de mayo de 1998).

³ Benedicto XVI a un seminario de estudio para obispos organizado por el Pontificio Consejo para los Laicos (17 de mayo de 2008).